



GABRIELA SEPULVEDA

“LA VOZ COQUETA DEL REGIONAL MEXICANO”

Actriz, cantante, y compositora galardonada de San José, CA

Gabriela Sepúlveda, “La Voz Coqueta del Regional Mexicano”, originaria de San José, CA, es cantante, compositora, y actriz de la serie de Telemundo y Netflix, “Jenni Rivera: ‘Mariposa de Barrio’,” donde interpretó a la hija menor de Jenni Rivera, Jenicka López.

Gabriela Sepúlveda, comenzó su carrera musical a la edad de 8 años después de presentarse en el show de talento de su escuela, y participando en importantes ‘reality shows’ desde la edad de 9 años como lo fue ‘Sábado Gigante’, ‘Tengo Talento Mucho Talento’, ‘La Voz Kids’, y ‘American Idol’.

En Abril 28, del 2023 lanzo su más reciente sencillo, “Jambalaya”, una fusión muy alegre de mariachi-norteño-banda, con un toque country. Esta versión bilingüe, de la original de Los Felinos, es un reflejo de la influencia cultural musical de Gabriela desde su niñez. Además que muestra su versatilidad para cantar en inglés y español, idiomas con los que ha crecido en California, USA.

El 24 de Diciembre ganó el reconocimiento “Talento Digital Femenil del Año 2022” otorgado por el muy popular medio de comunicación “Banda Tops” de Cd. de México.

El mes de Octubre del 2022, obtuvo el primer lugar como “ARTISTA DEL AÑO EN LA CATEGORIA MUNDIAL”, en la entrega de premios más grande de USA para artistas INDI, ‘The Josie Music Awards’, en la capital de la música country, Nashville, TN., con su canción original, “DE COLOR ROSA”, la cual participo con temas de artistas de Rusia, Portugal, Francia, India, Holanda, y Grecia.

El 27 de Septiembre 2022, se le otorgó la Presea “MAXIMO ORGULLO HISPANO 2022”, por parte de la “Asociación Internacional de Radio y Televisión” con su sede en Las Vegas, en la ciudad de Chicago, IL.

En Junio del 2022, fue galardonada como, “REVELACION JUVENIL DEL REGIONAL MEXICANO”, para los prestigiosos premios, “Grandeza Hispana International Awards”, representando a California, en la ciudad de México. Premio otorgado por su talento y trayectoria musical, por su aporte cultural y representación de la música mexicana en el extranjero, por su labor comunitaria, y por su excelente desempeño académico.



Entre sus canciones originales estilo mariachi-norteño se encuentran, *“DE COLOR ROSA”* canción que describe el encuentro real e inocente del verdadero amor en un mundo de color rosa , y *“PERO NADIE”*, una canción de novela y drama que invita a la reconquista. *“DE COLOR ROSA”*, y *“PERO NADIE”* han sido premiadas en los prestigiosos premios para artistas independientes *“JMA’s.”* en Nashville, TN

De igual forma, la canción original, *“Cuatro Caminos,”* que expresa empoderamiento y motivación, es la canción más popular en su Spotify, consistiendo en más de 55,000 reproducciones.

Entre sus grabaciones ‘cover’ están sus versiones originales de las populares canciones, *“Yo No Te Pido la Luna”*, (Daniela Romo), *“Te Voy a Enseñar a Querer”* (Manoella Torres). Cabe mencionar que esta última, la misma artista, Manoella Torres, dijo sentirse muy honrada con tan bella versión de esta canción. Y *“Paloma Negra”*, una versión que habla por sí misma por la pasión interpretativa de Gabriela Sepúlveda que llega muy dentro del alma.

Gabriela Sepúlveda ha colaborado en los escenarios cantando con artistas como Luis Coronel, Banda Los Sebastianes de Saúl Plata, y Mujeres del Regional (Diana Reyes, Luz María Ramírez, "La Voz México", Cristina Eustace, Yazmín Valenzuela, Elsa Ríos) La Sonora Santanera, y La Sonora Dinamita.

Ha abierto conciertos para los artistas, Charlie Zaa, los ganadores de un Grammy, Banda Los Sebastianes de Saúl Plata, El Dasa, y Sonora Santanera La Nueva Sangre.

En el 2019, un video de Gabriela cantando en plena calle en Corea del Sur, la canción de Selena Quintanilla, *“Bidi Bidi Bom Bom,”* se hizo viral en su canal de YouTube alcanzando más de 3 millones de visitas debido a la espontaneidad y reacción de la gente coreana a esta popular cumbia en español.



Gabriela Sepúlveda continuamente se presenta a interpretar el himno nacional estadounidense, the ‘*Star Spangled Banner*’ para los equipos de la NFL, “*San Francisco 49ers*”, la NBA “*The Golden State Warriors*”, la MLS “*San Jose Earthquakes*”, la MLB “*San Francisco Giants* y los *Oakland A’s*”, entre otros; colocándose entre las cantantes populares que representan a nuestra comunidad Mexicana-Latina en estos eventos deportivos del área de la bahía de San Francisco.

Actualmente *Gabriela Sepúlveda* está preparando nuevas canciones que traerán algunas colaboraciones con artistas, y originales de su autoría.

La artista, *Gabriela Sepúlveda*, a paso firme y seguro va subiendo peldaños, y colocándose en el gusto del público, donde sus seguidores crecen fielmente apoyando y difundiendo el gran talento, carisma, y frescura, que musicalmente va latiendo en el corazón de cada uno de ellos por la magia que los envuelve de “*La Voz Coqueta del Regional Mexicano*”.

Síguela en sus medios sociales como **@gabrielasepulvedamusic**, suscríbete a su canal de videos en YouTube, escucha su música en Spotify, y vive con ella su imparable ventura musical.

WEB: <https://www.GabrielaSepulvedaMusic.com>

Para información sobre eventos o contrataciones:

DIANA SEPULVEDA- Manager (408) 513-5897

www.gabrielasepulvedamusic.com